



Foto: Julian Ryf

Ablösung auf der «direkten Linie»

Am Wochenende vom 8./9. Mai 2021 fuhren zum letzten Mal EW III-Pendelzüge zwischen Bern und Neuchâtel. Am Abend des 9. Mai wurde dabei für die Betriebsaufnahme am 10. Mai eine Dreifachtraktion mit dem RABe 528 «MIKA», dem neuen BLS-FLIRT, nach Neuchâtel überführt. Solche Dreifachtraktionen sollen allerdings im Planbetrieb auf dieser Linie nicht vorkommen. Momentan sind noch zwei EW III-Züge im Simmental unterwegs.

Julian Ryf

Eurocity via Lötschberg umgeleitet

Am 8. und 9. Mai 2021 führten Bauarbeiten zwischen Lausanne und Vevey zu einem Totalunterbruch. Ein Eurocity-Zugpaar Genève–Domodossola wurde dabei zwischen Lausanne und Brig ohne Halt via Bern-Lötschberg umgeleitet, hier bei Dödingen.



Foto: Julian Ryf
Hier schlängelt sich am 8. Mai 2021 ein EW III-Pendelzug von Neuchâtel hinab nach St-Blaise-Lac.

Für den Start des MIKA-Einsatzes am 10. Mai 2021 erfolgte am Vortag eine Überführung mit einer Dreifachtraktion.

